




基隆市立中山高級中學 113學年度第 1學期第 1次班聯會會議紀錄 

會議名稱 基隆市立中山高級中學 113學年度第 1學期第 1次班聯會會議 

會議時間 113年  9月 6日 ( 星期五 )  中午 12:30 

會議地點 行政大樓五樓會議室 出席人員 如簽到表 

會議主席 林定瑋 會議紀錄 賴勁凱 

1、 主席致詞：大家好歡迎來到本學期第一次班聯會議，我針對各班班會提案的內容，有案由

一至十二，我們有請主任進行回答 

2、 提案討論 

案由 提案事項 討論及回覆情形 

1 希望學校運動服改材質，要吸濕

排汗的(202班) 

因易保暖不排汗，易排汗不保暖，所以這樣會需

要兩套衣服，會與家長會討論，是否製作兩套衣

服 

2 喇叭有雜音，可否板修？(304

班) 

學務處會去查看，教室內喇叭有雜音，會請安樂

高中改變廣播方式，廣播聲音太大，因高一教室

內皆無鐘聲，也買不到零件，正在處理中 

3. 電扇噪音大，能否改善(304班) 吵的電扇先不要使用 

4 加開公車或提早四點五分放學

(高一仁班) 

到下周 9/13 都會是這個狀況，3、4 點尖峰時

間，公車少，5 點後較多，基隆缺乏公車司機，

主任向政府申請經費 148 萬，用來招標遊覽車，

下周三招標，週五結標，遊覽車 7：10 到學校，

經過田寮河畔、海洋廣場、火車站北站、六號碼

頭，直達學校不用換車，下午約 5：15 分開至火

車站附近，高中部優先，再換國中部，遊覽車有

兩部，第一部給高中部，第二部給剩餘高中部和

國中部，一台座位 40人，無站位，採申請制，此

方案只到明年 1 月。之後市政府將提高大車司機

薪水增加公車 

5 網路太爛(高二仁班) 學校距離基地台較遠，學校內也無法設置基地

台，有線網路優先使用，無線網路不建議使用，

有請中華電信報價，學校會申請經費，優先增加

有線網路 

6 建議高中部各班配置一到兩台捕

蚊燈改善夏日蚊子結群，保護同

學衛生安全問題(高二仁班) 

高中部已有捕蚊燈，會在夜間時開啟，白天關

閉，也有發放蚊香給班級，若是不夠，可向學務

處或衛生組領取，也有在高中部灑藥 

7 於高中部一樓生態地方飼養大肚

魚等改善蚊子問題(高二仁班) 

不建議養魚，已有設置捕蚊燈、灑藥、發放蚊香

等措施 

8 建議種植香草防蚊植物(高二仁

班) 

不考慮種植植物，已有設置捕蚊燈、灑藥、發放

蚊香等措施 



9 請主任講話速度慢一點 因為升

旗時聽不清楚(智億主任) (高二

孝班) 

已有與主任反映，本次會議不討論 

10 近期蚊蟲很多請學校進行消毒或

設置捕蚊燈(高二忠班) 

高中部已有捕蚊燈，會在夜間時開啟，白天關

閉，也有發放蚊香給班級，若是不夠，可向學務

處或衛生組領取，也有在高中部灑藥 

11 英語村廁所開放(高二忠班) 此次為安全死角，故不考慮開放，但果中部前棟

一樓有廁所，同學可以到這裡上 

12 晚上高中部樓梯燈亮一點(高二

忠班) 

高中部一樓走廊有裝燈，天橋也有裝，開關在旁

邊，如果太暗，都可以開燈，國中部也都有裝設

走廊燈。 

3、 臨時動議：無 

4、 散會：13:00 

 

紀錄：賴勁凱 

主席： 林定瑋 

 

 
 














